

Bildung ist der Schlüssel für eine gute Zukunft !

In den Vordergrund der Arbeit der Schwestern ist neben der Linderung der materiellen Not die **Ausbildung der Kinder getreten**. Kinder und Jugendliche haben auch in Kolumbien nur dann eine Chance ihre Zukunft selbstbestimmt zu gestalten, wenn sie über ausreichende Bildung verfügen.

Der Schulbesuch aber kostet Geld – und wie so häufig sind es die Ärmsten der Gesellschaft, die hier sparen müssen. Mit fatalen Folgen für ihre Kinder. Schulbücher, Hefte, Stifte etc. müssen von den Eltern finanziert werden. Zuwendungen durch den Staat gibt es nicht. In Zeiten der Pandemie auch in Kolumbien eine Herausforderung.

Ohne Hilfe können sich viele Eltern den Schulbesuch ihrer Kinder nicht leisten. - **Momentan werden in sechs verschiedenen Einrichtungen im Umfeld der kolumbianischen Metropole mehr als 2000 Kinder und Jugendliche betreut.**

Diese Schulen und die Schulabschlüsse unterliegen **staatlichen Regeln und Vorschriften**. Jedes Jahr verlassen ca. 250 Kinder die Schulen mit **qualifizierendem Abschluss**. Manche sogar mit **Stipendien** für in- und ausländische Hochschulen.



Wir garantieren

- Ihre Spende kommt **nachweislich und ausschließlich** den armen Kindern in Bogotá zu Gute.
- Die Empfänger der Gelder sind **persönlich bekannt**.
- Wir kennen keine Berater- und Personalkosten.
- Alle Spendengelder werden im **Bereich Erziehung und Bildung** eingesetzt.

Deutsche Provinz der
Schwestern
vom armen Kinde Jesu e.V.
Missionsprokura
Michaelsbergstr. 38 - 40
52066 Aachen
www.manete-in-me.org



Kinder - Kolumbienhilfe e.V.

Kongregation der Schwestern
vom armen Kinde Jesus



*„Wir müssen mit großer
Liebe & Ehrfurcht
den Kindern dienen“*

Clara Fey (1815-1894)

